
■会長の時間      明石 良 会長 

・まず初めに、次回の例会は大学

の後期日程入学試験と重なり、

また、例会会場も準備できない

ことから休会にさせて頂きます。

また、休会案内については周知できずご迷惑をお

かけしましたこと、お詫び申し上げます。 

今後の予定につきましては、後ほど幹事から報告

がございますので、よろしくお願い致します。 

・前回の例会で報告しましたバンコクロータリ

ークラブからのゲストが４月９日に来ることに

決まりました。その夜に懇親会を考えております

ので、お時間のある方は予定に入れておいて下さ

い。懇親会場は、人数を確認して決めたいと思い

ます。 

・さて、本日、一つ提案があります。現在、木の

花ボックス（旧にこにこボックス）ですが、少し

これを活性化したいと思います。そこで、ハッピ

ーを得られた方は、これまで通りに寄付をして頂

きますが、その際に以下の様なメモを入れて寄付

をして下さい。 

・そのハッピー内容を例会の時に「クラブ管理・

増強委員会」の出席報告の際に、ご披露して頂き

ます。 

・これまでは、本人がハッピー報告をしておりま

したが、少し恥ずかしいこともありますので、こ

のような形を取りたいと思います。これは私の見

解です。 

・このようにすれば、その時にお金をご用意して

なくても、金額を書いていただければ、後ほど請

求します。 

清花ボックス 

名 前： 明石 良 

寄付金額： 1,000 円 

報告内容： 

清花ボックスの活性化をお祝いして。 

幹事報告 梶田竜司 幹事 

・国際ロータリー第 2730 地区よ

り依頼の能登半島地震支援につ

いて、クラブ会員一人当たり支援

金 2,000 円を徴収することにな

りました。次回の会費徴収の際に請求させていた

だきますので宜しくお願い致します。 

・次回 3 月 12 日の例会は明石会長が述べられた

通り休会です。 

３月２６日の第１３０回夜間例会畑恵会員のお

店です。詳細は連絡いたしますので宜しくお願

い致します。 

4 月 9日、23 日は通常例会で、外部卓話の方をお

招き致します。 

・長嶺ガバナー補佐が述べられた通り地区社会

奉仕委員会ロータリー奉仕デー海岸美化清掃の

参加依頼が来ております。 

3 月 31 日日曜日 10 時から青島海岸です。詳細、

出欠確認をメール又はＦＡＸで連絡致しますの

で宜しくお願い致します。 

・延岡ロータリークラブ創立 70 周年記念式典、

祝賀会のご案内が来ております。 

4月27日土曜日、エンシティーホテル延岡です。

詳細は事務局へお問い合わせ下さい。 



 

 

ガバナー補佐挨拶 

宮崎県中部グループ 長嶺貴臣ガバナー補佐 

皆様こんにちは、ガバナー補佐

の長嶺でございます。2 月 4 日

はインターシティ・ミーティン

グご参加いただき誠にありがと

うございました。ご参加いただ

きました方は挙手をお願いいたします。ありがと

うございました。今回は、ガバナーにも地区の会

合の場で 2 度、宮崎県中部グループの IM は米山

セミナーを行いますとお話しておりました。 

ゲストの一人目はホームカミング制度を使い

インドネシアからナターシャさんにお帰り戴き

ました。ナターシャさんは内科の女医でございま

してロータリーのテーマの一つでありますメン

タルヘルスについてもお話しいただきました。ナ

ターシャさんは前日鹿児島の IM でもお話され宮

崎にお越しいただきました。その日程もありまし

て 2月 4日の開催となりました。 

また、もう一人米山親善大使のスリランカで僧

侶（幼少の時より）となられましたスマナサーラ

さんにもお越しいただき、米山奨学生として終了

されてからの活動でどのようにして世界平和に

取り組んでいらっしゃるかをお話しいただきま

した。今回の IM は米山スペシャルセミナーでし

た。いかがでございましたでしょうか。皆さんに

はご協力いただきまして誠にありがとうござい

ました。 

さて、私のガバナー補佐として残すイベントの

一つでありますロータリー奉仕デーにつきまし

てお話させていただきます。ここ 3年間地区社会

奉仕員会が取り組んでこられました環境美化に

つきまして、3 月 31 日（日曜日）に青島海岸の清

掃を行いたいと思います。当日は簡単な、お弁当

を登録されました個数分準備いたしますので登

録をよろしくお願いいたします。また、ご家族で

お見えになられます方は皆様のお名前をご登録

ください。小雨でも行います。雨天中止の判断は

3 日前に事務局へご連絡いたしますので、ご参加

いただけます皆様は各クラブで LINE 登録をして

いただきますと連絡が付きやすいかと思います。

また当日雨が強くなりました場合は、お弁当が届

くのを待っていただき受け取られてから解散と

いたします。 

以上ご協力をよろしくお願い申し上げます。本

日はありがとうございました。 

 

各委員会報告 

〇クラブ管理・増強委員会  

石川千佳子 会員 

 

出席報告について 

会員数 40名 

本日欠席者数 18 名  

本日出席者数 22 名 

出席率 55.00％ 

 

〇公共・奉仕プロジェクト委員会 

             勢井由美子委員長  

これは個人的な活動報告にな

ります。 

2月 19日 20日と金沢市に支援

に行ってきました。 

金沢市から 15 分しか離れていない内灘町にも行

ったのですが今日現在もまだ液状化現象が続い

ておりことを知り大変驚いたのでした。 

2ヶ月で12メートルも液状化で地上が動くという

恐ろしい現象でした。そこに、斜めであっても町

民の方々は生活をしておられます。 

すべての風景が斜めでした。大変なことがここで

起きてるとすれば、能登半島は本当に大変なこと

になっていることは当然のこと。東日本とは非常

に異なる異様さを感じてきました。ボランティア

が物理的に大勢は入れないという悲しい現実は

避けようもなく、かなり復興が遅れると思いまし

た。次回は 3月 24日 25 日行ってまいります。 

 

 

■ハッピー報告 

           安田文彦 委員長 

勢井由美子会員 

能登支援活動に無事帰宅できま

した。感謝の気持ちをそえます。 

 

 

 



 

 
 

会員卓話 

樋口德親 会員 

この度、卓話をさせて頂く機

会を頂きました。 

私は、35年以上不動産業界に従

事しておりますので不動産の話

をしようと考えましたが、宮崎

アカデミーロータリークラブに入会して 1年余り

ですので、私のことを少しでも知っていただきた

く自己紹介やプライベートなことを中心にお話

をさせて頂きました。 

 

福岡県出身で、実家が創業 140 年の醤油醸造業を

しておりますので、福岡県がなぜ日本一醤油醸造

会社が多いのか、九州の醤油がなぜ甘いのかにつ

いての話に、実家が第 31 全国醤油品評会におい

て筆頭賞を受賞した自慢話を交えさせて頂きま

した。 

 

プライベートの近況として、9 年間一緒に暮らし

た親友である「しまじろう」という猫を 2024 年 1

月 12 日に失った悲しみと彼と過ごした奇跡の体

験をお話ししました。 

職場に捨てられていたネズミ程の大きさの子猫 5

匹と親猫 1匹を殺処分から救い、その中の 1 匹の

子猫が我が家の一員となり、ペットではなく家族

になり、息子の上京に伴い私と彼の二人（単位？）

きりで過ごした７年間があまりにも濃密で、私を

人として成長させてくれた貴重な時間となりま

した。 

人は時には自己中心的で感謝や恩を忘れますが、

彼は言葉ではなく行動で感謝と恩返しを毎日欠

かしませんでした。 

 

私も還暦を迎え、終活を考える中で彼の生きざま

を参考に、人に感謝し、人や社会に恩返しするに

は、数年では足りないと考え、日々精進している

ところです。 

 

これが私の親から授かった「德に親しむ」という

名前の意味なんだと実感しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    


